
※一般質問の内容は議員自身が１１月定例会議事録に基づき記述しています。

QRコードを読み取り、令和５年11月定例会を選択すると一般質問が視聴できます。
※部長名は、紙面の都合上「　　　」で
　統一して表記しています。

部長

問　和式トイレの必要性について伺う。
部長　和式トイレは高齢者や妊婦にとって負
担であり転倒のリスクがある。社会的に必要性
が薄れている。現在も洋式トイレの整備を行っ
ており、今後も高機能な温水洗浄暖房付き便座
トイレの整備を行っていく。
問　浅間大社駐車場のトイレを利用した女性が
入った個室が、和式トイレで違和感を訴えてき
た。観光地として、イラストなどでトイレの形状
を表示するなどの対応をとるべきでは。
市長　イラストだけならそんなにお金もかか
らないので、努めていきたい。

問　合併処理浄化槽の修繕や補修に公的支援
は考えられないか。

部長　現時点では考えていないが、修繕や更新
（維持管理）の補助金について、今後も研究して
いく。
意見　合併浄化槽の導入補助金が創設され３５
年が経過し、浄化槽自体の老朽化が進んでお
り、こうした施設の長寿命化が必要ではないか。

問　紙おむつの一歳までの支給は。
部長　現在考えていない。国の施策により出産
子育て応援給付金が、安心して妊娠・出産でき
る環境づくりの一助となればと思っている。
問　保育園での米飯提供はできないものか。
部長　公立保育園の３歳以上の園児が主食を
持参している。米飯を提供すると、新たに炊飯
器や人数分の食器購入や保管庫が必要で、現在
の調理室では不可能。
問　なぜ現在月に１回米飯を提供できるのか。
　　　献立や作り方で工夫している。
　　　そうした工夫をして前進をお願いした
い。

問 　子どもを中心に置いた未来をつくるため
に、市ではどのような施策や計画を考えている
のか。また、「富士宮こども未来憲章」など考え
られないか伺う。
部長 　国では子ども基本法を公布し、第９条に
市では市こども計画を策定することを努力義務
としていることから、具体的な計画や施策につい
ては、これから検討していくことになる。また、市
として改めて独自の憲章を制定することは考え
ていない。
公共施設の駐車場を考える
問 　市民文化会館を52億円もかけリニューア
ル工事をするのに、駐車場に手をつけなかった
のはなぜか。また、郷土史博物館などと一緒の複
合施設にし、白糸自然公園や城山公園などに建設

できれば駐車場も確保できると思うが。
部長 　過去の質問を踏まえ立体駐車場も検討
したが、費用対効果を考えると効率がよくない。
また、騒音など諸問題があるため、周りに空いて
いる土地があれば購入や借用で考えていく。
市長 　市民文化会館を移転することは毛頭考
えていない。過去のいきさつを考えないで質問
するのは空論に過ぎない。みんなが工夫して駐
車しているので心配していないし、土地があれば
どんどん買い求めていきたい。佐野議員が心配
するほどのことではない。
意見 　空論を飛ばしたわけでなく、使いづらい
市民文化会館の駐車場を何とかしなければと
いう思いから、質問しているので理解してほし
い。市民文化会館は市民が使う重要な施設なの
で、今後も駐車場のことは考えてほしい。

問 　維持管理費の補助は考えられないか。
部長 　現時点での補助は考えていないが、他市
の動向など見ながら研究していく。
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